
　洲本地区洋友会を、更に素晴らしい
会になるよう微力ながら全力で頑張り
ますので、会員の皆さんのご協力とご
指導を、よろしくお願い申し上げます。
　基本方針として、①会員・家族及び
入会対象者　②社会　③パナソニック
グループに“より存在感のある洋友会”
を目指して行きたいと思います。

  [希望の瞳 (花さじき)]

くり』に、本洋友会がもっと貢献できる取組を推進したいと思っています。

１．2014年度 洲本地区総会の報告

ください。ここでは要旨のみ報告します。

(１) 原下 正信 前会長 あいさつ

から御礼申し上げます。ありがとうございました。

(２) ご来賓あいさつ
① 大東 直樹 人事・総務Ｇ担当部長

② 中田 文章 執行委員長

ありました。

原下 前会長

 中田 執行委員長

パナソニックとの労働条件の一元化に向けての取組に関し、報告が

多田孝行氏宅全焼への義援金に対し、改めてご協力頂いた皆様に、心

会社の現状、３月度の決算見込み、４月１日以降のパナソニック、
及び小型二次電池事業部の業績見込、昨年末の小型二次電池事業部
の構造改革や電池事業を取巻く状況に関し、またパナソニック創業
100周年に当る2018年度の業績見込等幅広い報告がありました。

三洋労組の現状、パナソニックと三洋の社員の融合が進んでいる中

代表)をお迎えして開催致しました。議案の内容については、既に配布済の議案書にてご確認

洋友会25周年記念行事として、洲本地区では「私の趣味展」が成功裏
に終えることができ、ご協力戴いた会員の皆さんへお礼申し上げます。
また、洲本市議会議員選挙に上位当選した小野章二氏への選挙支援、

吉井 壌  新会長
[第14代洲本地区会長]

また「洲本市図書館まつり」や「プルトップ運動
(車椅子を送ろう！」等、実績のあるボランティア活
動に加えて、洋友会員の皆さん方が、それぞれ各地域
づくりに活躍されている情報を共有して『淡路島づ
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『参加して楽しく過ごす洋友会』を合言葉に“更なる存在感づくり”に全員で頑張りましょう！

４月18日(金)午後３時30分より休暇村 南淡路の会議室にて、会員48名と、来賓(会社・労組

大東 担当部長 
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(３) 新会員紹介(14/4/18現在) ： 13年度入会：３名(転入：１名含)  14年度入会：２名
総会出席者 ： 松尾 健治さん(13/6/1)  寺嶋 文敏さん(13/12/1)  喜多 敏泰さん(14/4/1)

(４) 13年度結果報告 & 14年度計画の発表
① ５議案全てに付き“満場一致”で承認されました。
② 役員退任 ： 近藤弘さん，山口喜代松さん，佐々木新長さん

硲口悦男さん，野村重夫さん　貢献御礼申し上げます！
③ 新任役員 ： 存在感のある改革を大いに期待しております！

(５) 新役員より一言
① 山口 幸雄  幹事

ペタンク部長に選任されました“山口”です。日本では、まだペタンク
の競技人口は40万人位で、老若男女を問わない新しいスポーツです。
№１を目指して、お互いに頑張りましょう！！

② 高橋 稔  幹事
広報担当に選任されました“高橋”です。現役時代のマニュアル制作の
経験を“地区だより”の編集に活かせたらと考えています。会員の皆さ
んのご支援ご協力を、よろしくお願いします。

(６) 各クラブの活動報告 (10クラブ，部員延人数：161名)
各クラブの部長から、活動結果，反省と、次期への抱負，活動計画の発表

(７) 橋田 一男さん ： プルトップの収集4年連続 №１の秘訣(4年間：104kg)

秘訣は地域の協力です。地域(安呼海平の里)の方達が、やる気になれたの
は、洲本地区の皆さんが、福祉センターへ車椅子２台寄贈の新聞記事です。
地域の皆さんに、如何に集める気持ちを持って戴けるかが大切です。 

２．洲本地区総会後の懇親会

楽しい懇親のひととき

松尾さん     寺嶋さん     喜多さん

ご来賓の 中田執行委員長ご来賓の 大東担当部長

萩野さん(喜寿)の乾杯の音頭で始まり、美味しい海鮮料理と、飲み放題のお酒で盃を交わし、
昔話に花を咲かせました。そして小西直さん(古希)のガンバローで〆る！[スナップで雰囲気を！]

萩野さんの音頭で乾杯 吉井新会長挨拶

 小西直さんの音頭でガンバロー！

  山口 幸雄 (幹事)

  高橋 稔 (幹事)

  橋田 一男さん

地区総会終了後、会場を大広間に移して、ご来賓を含め47名の参加で懇親会を開催しました。

2



３．喜寿・金婚おめでとうございます！！

金制度に基づき、原下 会長(13年度)より、お祝い金を贈呈致しました。
【萩野さんよりのお礼状】

会規約の慶事金制度に基づき、吉井会長(14年度)より、お祝い金を贈呈致しました。

【森下さんよりのお礼状】

じてお世話になりますのでよろしくお願いします。

４．歓迎！！皆さんよろしくお願いします。 （総会員数　：１４５名）

寺嶋 文敏さん　[13年12月入会]　(最終職場：エナジーシステム 事業推進センター)
　1973年４月入社し、昨年９月末で、40年の会社人生を無事終えることができました。
先輩方のご指導や同僚の方の支えには、心より感謝しております。今は故郷の和歌山にＵ
ターンし、米寿を迎えた母の介護をしながら米や野菜作りの傍ら、下手の横好きのゴルフ
で友人との交流を深めるのと、10年来興味の短歌で趣味の幅を広げたく思っております。
皆様とは主要行事に参加し、交流を楽しみにしておりますので、よろしくお願い致します。

喜多 敏泰さん　[14年４月入会]　(最終職場：三洋能源北京有限公司 天津分公司)
　1974年４月入社し、2011年末に天津工場を最後に三洋電機を退職してから、大阪の
会社に雇用され、再度、中国上海に渡り２年間の勤務を終え、本年３月に帰国しました。
海外勤務は、台湾，中国等にて通算約10年間となり、色々？と経験をさせて頂きました。
現在は、日本人としての生活に慣れるためリハビリ中です。洋友会には、積極的に参加さ
せて頂く所存ですので、よろしくお願い致します。

高取 節雄さん　[14年４月入会]　(最終職場：直轄事業推進センター)
　1977年４月入社し、本年３月末で定年を迎え洲本地区へ入会しました。守口本社勤務
を基点に洲本～群馬～大東～守口の中で、96年からの洲本の９年間は、私の『企業人と
しての原点』と言える程中身の濃いものでした。退職後も、洲本地区の皆さんとご一緒で
きることはとてもありがたいことです。藤井寺市に在住の為『毎日の洲本地区活動』とは
いきませんが、また何かとお付き合いを戴ければ幸いです。よろしくお願いを致します。

中野目 登さん　[14年５月入会]　(最終職場：ＳＥＣロジスティクス)
　1970年４月入社、08年３月退職ですが、洋友会入会の直前４年間は、中国福建省福州
に駐在しておりました。海外留学？を無事追えて帰国しましたが、大先輩の皆さんが大変
元気に活動されていることに感動しております。過去の想い出や、現役時代の出来事に浸
るのではなく、明るい未来に向かってどのように楽しむかを、しっかりと見出せるように
したいと考えているところです。先輩の皆様、どうぞよろしくお願い致します。

喜寿、及び金婚を迎えるに当り、皆様方よりお祝い金を戴きありがとうございました。私達

 (左：吉井 新会長  右：森下さん)

年齢、そして健康や孫達の成長ぶりが話題になりました。○○
定年を迎え、ようやく夫婦で家族の将来を考える時が来たと思
いきや、夫は家庭菜園とゴルフや地域の老人クラブのお世話、
妻は庭前花園と卓球に、現役時代と相変らず夫婦分業の状態で
す。これが健康長寿の源だろうか？これからも、楽しい生活を
続けたく思っています。そして皆様方には、好きなゴルフを通

「清く，正しく，美しく，そして楽しく！」過ごしたいと考え
ています。もう暫くお付き合いを戴きますようお願いします。  (左：原下 前会長  右：萩野さん)

５月14日に“森下 壽訓さん”が、めでたく“喜寿”及び“金婚”を迎えられました。洋友

には、あまり意識の無い区切りの年でありましたが、周囲のお声掛けが何かを考える時となり
ました。夫婦の会話の第一声は、長女は50才か？等、子供達の

４月12日に“萩野由之さん”が、めでたく“喜寿”を迎えられました。洋友会規約の慶事

喜寿のお祝いを戴き、誠にありがとうございました。77年
間も生きてきたという実感はありませんが 「いろいろな場面
でいろいろな人に支えられて何とかやってこれた」という感慨
に耽っています。リタイヤしてからのボランティア活動で少し
は恩返しができたでしょうか。これからは、残り少ない余生を
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(１) ゴルフクラブ 【報告者：古橋 利朗さん】

NT65)、また準優勝は４アンダーの 原下正信さんでした。
おめでとうございます。
【酒井洋志さんの優勝コメント】
　当日は、天候，パートナーに恵まれ、良いリズムでプレーすることが
できました。特に今回は、ドライバーの調子が良く，また寄せワンでの
パーを多く拾うことができたのが、大きかったことと、ハンディにも助
けられたのが、優勝に繋がりました。

(２) ゴルフクラブ 【報告者：原下 正信さん】

(洲本，兵庫，大阪，京滋)対抗の記念ゴルフコンペ(14組，53名)が開催されました。

参加の皆さん、早朝からお疲れさんでした。ありがとうございました。

酒井 洋志さん

少し早い８時10分のスタートではありましたが、天候にも恵まれて、洲本地区15名は元気
にプレーしてきました。成績においては、団体戦は残念ながら３位に甘んじましたが、個人
賞では、準優勝の神澤米壽さん(グロス84，ネット73.2)を初め、多くの方が飛び賞(15位
20位，25位，35位，45位，BB賞，第20回記念賞)，及び特別賞(抽選)を、更に酒井洋志
さんがＢＧ賞(OUT39 IN43，グロス82)を獲得し、収穫のある有意義な交流会でした。○

(吉井 新会長を始め洲本地区の皆さんと、洲本工場に在籍していた大阪代表の松岡さん，端野さんとの集合写真)

５．クラブだより！!

５月９日(金)淡路カントリー倶楽部において、８組29名の参加で第82回コンペが開催さ
れました。当日は、絶好のゴルフ日和に恵まれ、ハイレベルの優勝争いの予想通り、５名の
方がアンダーパーでプレーし、優勝は、酒井洋志さんが見事な７アンダー(OUT40，IN40：

５月14日(水)今回もライオンズカントリー倶楽部(三木市吉川)において、第20回４地区
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Ｑ１．小畠 和男さんとの関係をお聞かせください

同期会で一緒に飲みに行ったりしていました。

Ｑ２．仕事の中での思い出は？

て残っています。

て残っています。

Ｑ３．退職後はどのように過ごされていますか？ 

年間50ラウンドは回っていました。

作りに、日々取り組んでおります。

(※ 例：玉葱は、３反で22トン収穫しております。)

Ｑ４．今後のご予定は？ 

当月の活動概要・事務所開所日は、下記の通りです。ご気楽にお立ち寄りください！
尚、2014年度(前半)の「活動概要 & 役員当番表」は、地区ＨＰに掲載しています。
※ 開所日 ： 毎週木曜日(原則)のＡＭ９時～11時 ≪Tel.Fax.0799-23-9702≫ [敬称略]

★ 地区だよりは、地区ＨＰにも掲載していますので、鮮明な画像でご覧ください！
洲本地区ＨＰアドレス ：  http://yoyu-sumoto.sakura.ne.jp/

から、島内在住の長男に農業を任せようと考えています。
今のペース(ゴルフ月３～４回と農業)を、後10年続けて

 長谷川 光男さん

(木) 配 付 日 (木) 会計報告

(木) 小 西
6/26 三 役 会 6/26 本 部 へ 6/24 谷 本 6/26 山 﨑

ー 次回は、阪井和生さんを紹介して頂きました。(対談は、高橋，出嶋，木下編集委員です) ー

７．６月度の活動概要  & 事務所開所日(当番表)

活
動
概
要

6/05
役 員 会

6/24
印 刷 日 当

番

表

6/05 吉 井 6/12 原 下 6/19 橋 本
(木) (火) (木) 谷本，青山 (木) 松 下

(火) 青 山 (木) 山 木

また現役時代は、地域と殆ど関わりがありませんでし
たが、退職後一気に地域の役が回ってきて、いろいろ
な役員も引き受け、現在は農業委員をやっています。
しかし３年たち、このままで良いのか？と急に不安に
なり、それから妻と二人で農業を本格的にやり始め、
約一町歩の畑で、キャベツ，白菜，サニーレタス，玉葱等

交替制勤務の時期、よく夜中に設備が
止まったと召集があり眠い中、設備の
修理に行った事が、楽しい思い出とし

退職後３年間は旅行やゴルフで十二分に遊びました。
旅行は北海道から沖縄まで日本全国に行き、ゴルフは

(75年社内球技大会：後列右から3番目)

み)お腹が空き何か食べる物がないかと、
冷蔵庫を覗くと、白菜が１個のみ・・。
やもおえず、その白菜を醤油で炒め皆で
食べたことが、今でも楽しい思い出とし

また、カドニカ電池の化成工程の時代、

上司の奥さんが出産の為、家には上司の

６．リレー訪問記！！ 【今回は長谷川  光男 さんです】

入社後、約２０年間は、カドニカ事業部に所属していました。

同期入社で、出身校も同じです。仕事上では、私が電池応用商品事業部
外注管理に所属していた頃、小畠さんは製造計画課の時から関係です。

焼結課にいた頃、仕事上のトラブルで徹夜となり、夜中の３時頃に
目途がたち、仮眠をとるため上司の家に皆で行きました。(たまたま
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